



## 恒例の文化祭に 力作がそろう

富士見町辻

富士見町辻の住民センターで11月6日・7日、文化祭を開催。毎年恒例の行事で、地区のみんなの絵画や書道、手芸などの作品約100点を展示しました。7日には、文化財行政と国際交流をテーマにした2つの出前講座も行われ大盛況。訪れた人は、ずらりと並んだ力作に見入っていました。



## 熱い声援の中 好プレーが続出

上川淵地区

10月31日、広瀬中体育館で上川淵地区ソフトバレーボール大会が開かれました。毎年この時季に、健康づくりと親ほくを図るために実施。一般の部に14チーム、シニアの部に6チームが参加し、優勝を目指し熱戦を展開。熱い声援が送られる中、みんなでさわやかな汗を流しました。

## 編集 4 こぼれ話

まちかど通信で上川淵地区のソフトバレーボール大会を取材。皆さんの熱いプレーに圧倒されました。このコーナーでは、毎号2地区、年間で48地区を取材。スポーツや芸能大会など話題もいっぱい。みんなの元気をしっかり伝えられるよう頑張ります。(田)

### 表紙の案内

吹奏楽の甲子園で銅賞一。東京都の普門館で行われた全日本吹奏楽コンクールに出場した市立前橋高吹奏楽部。丁寧な演奏が紡ぎ出した豊かな響きが、観客を魅了しました。



中林 あゆみ  
愛結ちゃん  
(2歳・横手町)



田部井 つばさ  
翼ちゃん  
(2歳・紅雲町二丁目)



高橋 けいた  
慶多ちゃん  
(2歳・上増田町)



都木 ゆいな  
結衣奈ちゃん  
(2歳・上新田町)



長岡 わか  
和花ちゃん  
(1歳11カ月・苗ヶ島町)



堀越 そうま  
蒼真ちゃん  
(2歳・川曲町)

## やってるよ!

### 清里プワルプアルフラダンスクラブ



・第2・第4木曜 ・午後7時30分～9時  
・清里公民館 ・会員数20人  
・代表者/井上節子さん ☎251-9925

いつも笑顔で和気あいあいと練習しています。リズムに合わせて踊るとみんなの心が1つに。フラダンスは年齢を問わず、気軽にできるのが魅力ですね。

